

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Homenaje

a POLICÍAS CAÍDOS en cumplimiento del deber

ROBERTO MELENDEZ S.
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

Con un enérgico grito de "presente", disparo de salva, ofrendas florales y un minuto de aplausos, autoridades del Gobierno de la Ciudad de México rindieron homenaje póstumo a siete policías que en "cumplimiento del deber" perdieron la vida, durante el año que está por concluir, en su lucha contra la delincuencia y en favor de la seguridad y tranquilidad de los ciudadanos, quienes siempre estaremos en deuda con esos servidores públicos.

"El servicio que cada uno de ellos dio a la sociedad, refrenda el compromiso inquebrantable con la justicia y con el sentido del deber que será por siempre ejemplo e inspiración para sus familias, sus compañeros y para todas y todos nosotros", puntualizó el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**.

En la ceremonia, realizada en instalaciones de la Universidad de la Policía y en compañía del jefe de Gobierno, **Martí Batres Guadarrama**, el servidor público acotó que "es un momento que nos invita a la reflexión que nos recuerda el verdadero sentido del ser policía de vivir sirviendo a la sociedad con honor y devoción, tal como lo hicieron ellos y hoy no están con nosotros, tal como lo hacen cada una de nuestras compañeras y compañeros todos los días".

De igual manera, los subsecretarios, subsecretarías y directores generales de las Policía Auxiliar y Policía Bancaria e Industrial, colocaron ofrendas florales, en el monumento, al tiempo que **Vázquez Camacho** y **Batres Guadarrama**, colocaron la placa con los nombres de los policías en el muro de los caídos.

Luego de montar una guardia de honor, se realizó el pase de lista donde los familiares, amigos y compañeros de los policías caídos, al unísono gritaron "presente", después se disparó una salva en su memoria que dio paso al toque de silencio, seguido de un minuto de aplausos.

"Nos reunimos para rendir homenaje a nuestros compañeros que han dado su vida en el cumplimiento del deber, todos ellos hombres

valientes que con empeño y dedicación decidieron cumplir con la más noble labor, ser policías para servir y proteger a los demás. Con mucho orgullo y admiración, hoy recordamos y honramos a nuestros héroes", puntualizó el titular de la SSC.

El jefe de Gobierno entregó a los familiares de los policías fallecidos del lábaro patrio por su servicio a la nación, su kepi. "Siempre formarán parte de la Policía de la Ciudad de México y la medalla representativa de la condecoración al Valor Policial Post Mortem, una distinción especial que entrega a las familias de nuestros compañeros que fallecieron a consecuencia de un acto heroico en cumplimiento del servicio de seguridad ciudadana".







INVESTIGACIÓN

Detuvieron a líder del Cártel de Tláhuac

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Policías capitalinos detuvieron a Edgar Jazael "N", alias el *Masmorro*, quien habría quedado al frente del Cártel de Tláhuac.

Reportes policiales refieren que el *Masmorro* era un sicario de confianza de *El Felipillo*, quien está actualmente preso. Dicho cártel opera en las alcaldías de Tláhuac, Iztapalapa, Milpa Alta y Xochimilco.

La detención se hizo en la calle colonia Las Arboledas, resultado de trabajos de inteligencia.

El hombre, de 24 años, intentó huir a bordo de una motoneta, desatando una persecución. Durante su aprehensión le fue asegurada una bolsa con droga (crystal) y un arma de fuego.

El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, detalló que el *Masmorro* es señalado de cometer extorsiones, robo de vehículos y homicidios en el sur de la ciudad.



Foto: Especial

El *Masmorro* tiene 24 años.



Cae *El Masmorro*, cabecilla del cártel de Tláhuac

JOSEFINA QUINTERO

Policías capitalinos detuvieron a Édgar N, presunto cabecilla del cártel de Tláhuac, a quien se le vincula con secuestros, homicidios, extorsiones, así como venta y distribución de drogas. *El Masmorro*, de 24 años, era un objetivo prioritario de las autoridades.

Por medio trabajos de investigación, los agentes lo ubicaron en posesión de una bolsa con droga. Los efectivos identificaron la zona de movilidad de dicho sujeto, quien se quedó al frente del cártel de Tláhuac tras la detención de varios de sus integrantes.

En la colonia Las Arboledas, al ser ubicado, *El Masmorro* trató de huir en una motoneta y aceleró, por lo que empezó una persecución que culminó metros adelante, donde le hallaron una bolsa de plástico con una sustancia sólida granulada con las características del *crystal*.

Édgar N fue puesto a disposición del Ministerio Público, quien se encargará de definir su situación jurídica. En mayo pasado la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y la Secretaría de Seguridad Ciudadana informaron que fueron detenidos en la colonia Del Mar, en esa alcaldía, Carlos Alejandro, *El Cindy*, y su cuñada Diana Karen, *La Negra*, integrantes de dicho grupo delictivo, por lo que *El Masmorro* se fortaleció.

La mujer era señalada como la encargada de la venta y distribución de drogas y de posibles extorsiones cometidas a comerciantes y operadores de unidades de transporte público, mientras *El Cindy* se encargaba de distribuir y cobrar los estupefacientes.



A PUNTA DE PISTOLA

Asaltaba en Tlalpan y se escondía en Tláhuac

NOEL F. ALVARADO

Alertan a uniformados de un herido por disparos de arma de fuego a quien despojaron de pertenencias

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron en la alcaldía Tláhuac a un hombre que posiblemente despojó de dinero en efectivo a un ciudadano en la alcaldía Tlalpan.

Los uniformados que realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia en la colonia Rinconada Coapa Segunda Sección, fueron alertados por los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Sur, de un lesionado por disparos de arma de fuego en la calzada del Hueso y la avenida Cafetales, por lo que se trasladaron a verificar la emergencia.

Al llegar a lugar, los efectivos se entrevistaron con un hombre de 52 años de edad, el cual les mencionó que, después de retirar dinero en efectivo de una sucursal bancaria y acudir a una empresa de telefonía para realizar un pago, un sujeto se le aproximó y lo amenazó con un objeto similar a un arma de fuego, lo despojó de sus pertenencias y emprendió la huida junto con otro hombre que ya lo esperaba a bordo de una motocicleta de color negro.

Con las características de los posibles responsables y en coordinación con los monitoristas del C2 Sur, se implementó un cerco virtual y se ubicó en tiempo real a dos sujetos, en las calles San Rafael Atlix-

co y Antonio Bejar, de la colonia El Triángulo, en la alcaldía Tláhuac, por lo que se aproximaron al sitio.

Los dos sujetos al notar la presencia policial, emprendieron la huida en direcciones diferentes, sin embargo, los oficiales interceptaron a uno de ellos, al cual le realizaron una revisión de seguridad en apego a los protocolos de actuación policial, tras la cual le hallaron un chaleco con tres paneles balísticos de los que no acreditó su legal procedencia.

Por lo anterior, el hombre de 39 años de edad fue detenido, informado de sus derechos de ley y junto con la motocicleta y objetos asegurados, fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación legal.

El Tlalpan un ciudadano con tres paneles balísticos de los que no acreditó su legal procedencia por lo que fue puesto a disposición

El hombre despojó de dinero en efectivo a ciudadano
 /CORTESÍA: SSC CDMX



Cae *El Masmorro*, cabecilla del cártel de Tláhuac

JOSEFINA QUINTERO

Policías capitalinos detuvieron a Édgar N, presunto cabecilla del cártel de Tláhuac, a quien se le vincula con secuestros, homicidios, extorsiones, así como venta y distribución de drogas. *El Masmorro*, de 24 años, era un objetivo prioritario de las autoridades.

Por medio trabajos de investigación, los agentes lo ubicaron en posesión de una bolsa con droga. Los efectivos identificaron la zona de movilidad de dicho sujeto, quien se quedó al frente del cártel de Tláhuac tras la detención de varios de sus integrantes.

En la colonia Las Arboledas, al ser ubicado, *El Masmorro* trató de huir en una motoneta y aceleró, por lo que empezó una persecución que culminó metros adelante, donde le hallaron una bolsa de plástico con una sustancia sólida granulada con las características del *crystal*.

Édgar N fue puesto a disposición del Ministerio Público, quien se encargará de definir su situación jurídica. En mayo pasado la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y la Secretaría de Seguridad Ciudadana informaron que fueron detenidos en la colonia Del Mar, en esa alcaldía, Carlos Alejandro, *El Cindy*, y su cuñada Diana Karen, *La Negra*, integrantes de dicho grupo delictivo, por lo que *El Masmorro* se fortaleció.

La mujer era señalada como la encargada de la venta y distribución de drogas y de posibles extorsiones cometidas a comerciantes y operadores de unidades de transporte público, mientras *El Cindy* se encargaba de distribuir y cobrar los estupefacientes.



“EL MASMORRO”, líder del **CÁRTEL DE TLÁHUAC**, fue **DETENIDO** cuando intentaba **HUIR** en una motoneta en las calles Santa Cruz y Salto del Agua, **COLONIA LAS ARBOLEDAS**. Las autoridades le aseguraron una bolsa de plástico **CON CRYSTAL**. El criminal de nombre **ÉDGAR JAZAEL, DE 24 AÑOS**, fue puesto **A DISPOSICIÓN** del Ministerio Público.



Era el terror en la Álvaro Obregón

NOEL F. ALVARADO

Un hombre señalado como probable responsable de lesionar a una persona con un arma punzocortante, en calles de la alcaldía Álvaro Obregón fue detenido por Oficiales de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), en coordinación con policías sectoriales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México,

Los hechos ocurrieron mientras los uniformados realizaban sus recorridos de vigilancia y personal del Centro de Comando y Control (C2) Poniente les informó de una pelea en la esquina de las calles Checoslovacos y Camino a Santa Fe, de la colonia Mártires de Tacubaya.

Al llegar al sitio, se entrevistaron con un hombre de 20 años de edad, quien les indicó que, momentos antes, sostuvo una riña con un sujeto que se retiró y posteriormente regresó para agredirlo con un machete, con el que lo hirió en la pierna izquierda, motivo por el cual los efectivos solicitaron el apoyo médico.

Sin embargo, derivado de la situación, sus familiares decidieron trasladarlo por sus propios medios a un nosocomio cercano, donde recibió la atención médica especializada que requería.

Con las características proporcionadas por el afectado, los oficiales ubicaron al posible responsable calles adelante, donde le marcaron el alto y, de acuerdo con el protocolo de actuación policial, le efectuaron una revisión de seguridad, tras la cual le hallaron un machete de aproximadamente 45 centímetros de largo con mango de plástico color negro.

Por tal motivo, detuvieron al hombre de 49 años de edad, le informaron sus derechos constitucionales y, junto con lo asegurado, lo llevaron ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación legal.

Cabe señalar que, luego de un cruce de información, se supo que el detenido cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, en el año 2008 por Robo agravado

ROBO AGRAVADO

EL DETENIDO cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, en el año 2008 por robo agravado





El presunto atracaba en la Mártires de Tacubaya
/CORTESÍA: SSC CDMX



A PUNTA DE PISTOLA

Asaltaba en Tlalpan y se escondía en Tláhuac

NOEL F. ALVARADO

Alertan a uniformados de un herido por disparos de arma de fuego a quien despojaron de pertenencias

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron en la alcaldía Tláhuac a un hombre que posiblemente despojó de dinero en efectivo a un ciudadano en la alcaldía Tlalpan.

Los uniformados que realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia en la colonia Rinconada Coapa Segunda Sección, fueron alertados por los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Sur, de un lesionado por disparos de arma de fuego en la calzada del Hueso y la avenida Cafetales, por lo que se trasladaron a verificar la emergencia.

Al llegar a lugar, los efectivos se entrevistaron con un hombre de 52 años de edad, el cual les mencionó que, después de retirar dinero en efectivo de una sucursal bancaria y acudir a una empresa de telefonía para realizar un pago, un sujeto se le aproximó y lo amenazó con un objeto similar a un arma de fuego, lo despojó de sus pertenencias y emprendió la huida junto con otro hombre que ya lo esperaba a bordo de una motocicleta de color negro.

Con las características de los posibles responsables y en coordinación con los monitoristas del C2 Sur, se implementó un cerco virtual y se ubicó en tiempo real a dos sujetos, en las calles San Rafael Atlix-

co y Antonio Bejar, de la colonia El Triángulo, en la alcaldía Tláhuac, por lo que se aproximaron al sitio.

Los dos sujetos al notar la presencia policial, emprendieron la huida en direcciones diferentes, sin embargo, los oficiales interceptaron a uno de ellos, al cual le realizaron una revisión de seguridad en apego a los protocolos de actuación policial, tras la cual le hallaron un chaleco con tres paneles balísticos de los que no acreditó su legal procedencia.

Por lo anterior, el hombre de 39 años de edad fue detenido, informado de sus derechos de ley y junto con la motocicleta y objetos asegurados, fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación legal.

El Tlalpan un ciudadano con tres paneles balísticos de los que no acreditó su legal procedencia por lo que fue puesto a disposición

El hombre despojó de dinero en efectivo a ciudadano
/CORTESÍA: SSC CDMX



CICLISTA SALE FILUDO PA' ROBAR

En bici, un sujeto se acercó a un automovilista para amargarlo con una navaja y robarlo, en la colonia San José Aculco de Iztapalapa. El asaltante, de 41 años y con ocho ingresos a la cárcel por robo, fue arrestado.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS